
Sitzungsleitung: Jakob Gilg 

Protokollantin: Victoria Kruzel  

Protokoll – 10. 04. 2024 – HG 104 

Top 1:  Eröffnung der Sitzung 
Die Sitzung wird um 18.04 Uhr eröffnet. 

Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Jakob Gilg, Clara Nicklas, Victoria Kruzel, Jovita Anhut (online) sind anwesend. Der FSR ist somit 
nicht beschlussfähig.  

Außerdem sind anwesend: Birgit Müller (Dekanat Jura), Karl von Herzig (Gast), Greta Herzig (Gast), 
Benedikt Enderlin (Gast), Yunis Densbor (Gast) 

Top 1.2: Annahme der Tagesordnung 
Die Tagesordnung konnte nicht angenommen werden, da der FSR nicht beschlussfähig war.  

Top 1.3: Nächster Sitzungstermin 
Nächster Sitzungstermin wird noch festgestellt.  

Top 1.4: Abstimmung über Protokoll der letzten Sitzung 
Wird auf die nächste Sitzung vertagt.  

Top 1.5: Berichte 
Bericht des Finanzers: // 

Bericht der Sprecherin: // 

Bericht der Öffentlichkeitsarbeit: // 

Bericht des Vorsitzenden: Jakob erstellt den Finanzplan für das Stupa. Jakob und Victoria erstellen den 
Rechenschaftsbericht für den Asta. Ein Examensschließfach wird in der nächsten Woche vergeben. 

Bericht Verwaltung: Clara macht Inventar. 

 

Top 2: Projekte des Sommersemesters 
 

2.1 Juristische Schwerpunktwoche 
§ Neuer Name (alter Name Juristinnenwoche) und worum es geht wird kurz erläutert.  

§ Frau Müller wünscht sich, dass der Grillabend wieder stattfindet.  

§ Kurze Diskussion über die Allgemeine Durchführung. Frau Müller merkt an, dass 
auch eigentlich immer Berufsbilder vorgestellt wurden. Deswegen auch der Name 
„Juristinnenwoche“. Neuer Namensvorschlag: Scherpunkt- und 
Berufsorientierungswoche. Bei der nächsten Sitzung wird der endgültige Name 
festgelegt. Wir nehmen die Vorstellung der Berufsbilder wieder auf. 

§ Berufsbilder die vorgestellt werden könnten: Notar, Staatsanwaltschaft, Justizminister, 
Richter, Anwalt, auch atypische Berufe, BND, JVA, Auswertiges Amt.  



§ Alle kontakte die Frau Müller bereits hat, schickt sie uns. Nach anderen Kontakten 
schaut sie sich um.  

§ Die Veranstaltung darf auf keinen Fall in der Woche von 17.06-21.06.24 stattfinden. 
Festgehalten wird die Woche vom 03.06.-07-06.24 (9. Vorlesungswoche). 

§ Der Grillabend soll wieder im Ehrenhof stattfinden. Wir arbeiten gemeinsam mit Frau 
Müller an dem Grillabend. Genaueres wird noch besprochen. Frau Müller kommt im 
Mai noch einmal zu einer Sitzung, um den Grillabend zu planen. 

§ Um 14 Uhr ist bereits ein Vortrag von einem Anwalt einer großen Kanzlei (ca. 3 
Stunden). Dieser wird in die Woche integriert. 

§ Victoria schreibt die Profs an. 

§ Ein Gast fragt, an wen sich die Veranstaltungen richten. Antwort: primär an 
Studierende kurz vor dem Schwerpunkt aber auch andere Studenten können kommen. 

 

2.2. Bibliotheksbestand 
§ Es wird kurz für die Gäste erläutert, worum es geht.  

§ Die dafür zuständige Person im FSR ist krankheitsbedingt nicht anwesend. ELSA hat 
ebenfalls abgesagt. 

§ Frau Müller möchte ein Bücherregal für speziell Lehrbücher für die 
Examensvorbereitung einführen. Diese Bücher soll man sich dann zukünftig auch 
ausleihen können. 

§ Zur nächsten Sitzung wird ELSA noch mal eingeladen. Es wird gebeten zusätzlich die 
Stupaabgeordnete Greta Herzig, den Fakultätsrat und das senatorische Mitglied 
Roksana Rybicka zur nächsten Sitzung einzuladen.  

 

2.3. Europatag am 1. Mai 
§ Es wird kurz für die Gäste erläutert, worum es geht. 

§ Die Personen, die es vom FSR betrifft, sind nicht anwesend. 

§ Wir brauchen mehr Goodies, vielleicht auch welche von der Stadt. 

§ Das Thema wird auf die nächste Sitzung vertagt. 

 

2.4. Podiumsdiskussion 
§ Es wird kurz für die Gäste erläutert, worum es geht. 

§ Die Planung steht. 

§ Die Veranstaltung findet am 22.04.24 statt. 

 



2.5. Bierball-Turniere 
§ Es wird kurz für die Gäste erläutert, worum es geht. 

§ Es gibt drei Termine: 14.05.23, 11.06.24 und 09.07.24. 

§ Sarah übernimmt die Kommunikation mit der Frankfurter Brauerei. 

§ Die personelle Planung kommt später. 

 

Top 3: Auswertung der Einführungswoche im April 2024 
§ Feedback der Erstis (die Gäste die anwesend waren):  Es war eher ungünstig, dass das 

Get-Together zusammen an einem Tag mit dem Barhopping war und davor noch auch 
Einführungsveranstaltungen stattfanden. Insgesamt hat die Erstiwoche aber gefallen. 
Postiv war der Infomarkt. Der Zeitplan war gut. Negaitv waren 
Einführungsveranstaltungen zum Umgang mit Moodle und Viacampus. Die Pre-Party 
kam nicht gut an. Die Erstitüte kam aufgrund der „vielen Werbung“ nicht so gut an. 
Die Angaben zu den Getränken bei der Pre-Party waren zu ungenau. Die 
Campusführung war auch gut. Meet your Prof kam sehr gut an. Beim Brunch könnte 
man noch Kaffee anbieten. Bei der Pre Party kam die Anwesenheit der Corps Silesia 
kam nicht gut an. 

§ Wir als FSR sind sehr zufrieden. Die Erstitüten werden für Oktober verbessert. Der 
Infomarkt und das Get-Together liefen gut. Das Barhopping lief gut jedoch war die 
Havanna Bar dieses Mal eher wenig besucht. Der Jura-Brunch lief gut. Die Pre Party 
findet in dem Format nicht mehr statt und die Location fanden wir auch nicht optimal. 
Für Oktober wird für die Pre Party, wenn das Wetter passt, über ein spontanes Treffen 
auf Ziegenwerder nachgedacht. Die Ersti Party lief gut und war auch gut besucht. Die 
Türsteher waren sehr kooperativ. Die Methode mit den Cashless-Karten hat gut 
funktioniert. Trotz des Zwischenfalls mit der Person mit den Verfassungsfeindlichen 
Tattoos lief alles gut. Die Situation wurde schnell und konfliktfrei gelöst.  

 

Top 4: Sonstiges 
§ Es muss ein neues Schloss für ein Examensschließfach gekauft werden. Clara, Jakob, 

Victoria und Jovita sprechen sich dafür aus. Darüber wird in der nächsten Sitzung 
abgestimmt.  

§ Greta Herzig macht Werbung für weitere Gremien der Viadrina. 

 

 

 

 

 

 



Top 5: Ende der Sitzung 
Die Sitzung endet um 19.35 Uhr. 

 

Unterschrift: 

 

 

____________________________________________ 

 


